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葉山町立葉山小学校
校 長 安 達 禎 崇

「葉山小だより」はペーパーレス化を行っています。
★ 葉山小学校のホームページでご覧ください。
★ 紙媒体での提供を希望される方は担任までお申し出ください。

☺◇ スマイルいっぱい キャンプ（５年生） ◇
６月１日（木）～２日（金）、５年生は「みんなで協力し

てスマイルいっぱいのキャンプにしよう」というめあてのも
と、三浦ＹＭＣＡグローバル・エコ・ヴィレッジへキャンプに
行ってきました。
初日は好天に恵まれ、絶好のコンディションでした。到

着するとさっそく各グループごとに野外炊事のカレー作り
開始。煙まみれになりながら、どのグループも美味しいカ
レーを作ることができたようです。夕食を終えるとキャンド
ルファイヤー。火の神からもらった火をエールマスターが
全員に配ると、会場は幻想的な雰囲気に包まれました。
その後はダンス、レク、歌と、スタンツごとに大いに盛り上
がりました。２日目は台風の影響による大雨となりました
が、雨天プログラムの焼板やレクを楽しみ、予定通り学校 ＜幻想的なキャンドルファイヤー＞
に帰ってきました。学校は大雨による一斉下校の真っ最中。
５年生もバスから降りるとそのまますぐに帰宅しました。友だちとの初めての１泊２日は、

めあて達成、すてきなキャンプになったのではないかと思います。

◇◇全国体力・運動能力、運動習慣等調査◇◇
この調査は、全国的な子どもの体力・運動能力の状況を把握・分析することにより、国や

教育委員会が、子どもの体力・運動能力の向上に係る施策等の改善や、学校が体育の授
業等の充実・改善に役立てることを目的としています。
葉山小では全学年で取り組んでおり、低学年の児童については、きょうだい学年の上級

生がやり方を教えてあげながら一緒に取り組む等、工夫をして実施しています。
令和４年度の全国調査では、体力合計点が、男女ともに昨年度から「やや低下」という結

果でした。休み時間に広い校庭で、のびのびと遊んでいる葉山小の子たちを見ていると、体
力低下など無縁のようですが、昨今の運動会の様子などから、やはりコロナ禍における運動
不足は否めないとも感じています。コロナもようやく下火になり、これから子どもたちには葉
山の自然の中でのび
のび と遊んだ り 、 ス ポ
ーツに夢中になったり、
思い切り体を動かして
もらいたいと思います。

＜きょうだい学年で実施したソフトボール投げ＞ ＜何回できるか？シャトルラン＞

葉山小だより
「自分で考え 行動する子」「仲良くする子」



◇救命法講習を実施しました◇
６月１６日（金）放課後。葉山ライフセービングクラブの協力を

得て、教職員が今年も「救命法講習」を行いました。今年度から
水泳学習は逗子の民間プールにて行っていますが、心肺蘇生法及
び、Ａ ＥＤの使用を必要とする事故はプール以外でも起こり得ま
す。事故は決して起きてはならないことですが、万が一に備え職員
一同、真剣に講習に臨みました。

◇梅雨の晴れ間の田植え(5年生)◇
６月１６日（金）、梅雨の晴れ間が広

がったこの日、５年生が田植えを行い
ました。５年生はこれまでに「田おこし」
「代掻き（有志による）」と行ってきて、
３種類目の米作り体験活動です。田ん
ぼに入る姿にも自信が感じられました。

また、この日は全校音楽鑑賞会。午前
中に１～３年生、午後は４～６年生が町
の福祉文化会館で 、 Ｔ Ｖでもお馴染み
青島広志さんの「とっておきの音楽会」
を鑑賞しました。

お 願 い と お 知 ら せ

＜４０分日課について＞
個人面談期間中（６／２７～７／３）は４０分日課ですので、最終下校時刻が１３時５５分

になります。この４０分日課は個人面談期間以外に学期始めや学期末、地域訪問期間中などに
設定します。詳しくは学年だよりでお知らせしますのでご確認願います。

＜日常における学校参観について＞
１学期も半分以上が過ぎ、子どもたちの学校生活もコロナ前の日常性を取り戻してきました。

葉山小学校は従来、「いつでも子どもたちの様子を見に来られる学校」を謳っていました。お子さ
んの学校での様子（授業はもちろん、休み時間や給食等）をいつでもご参観いただいて構いませ
ん。入校時には職員玄関で記名していただき、ＰＴＡ配付のネームプレートの着用をお願いします。

＜通常と異なる下校をする場合は・・・＞
通院のためのお迎えだったり、今日だけは祖母の家に帰ったり等、下校時間や下校場所が変

更となる日（通常と異なる下校をする場合）については、必ず連絡帳等で担任までお知らせ願い
ます（急に一斉下校となった場合等、帰宅情報が必要となります）。

＜車での送迎はご遠慮ください＞
本校では雨天時等、車による送迎がかなりの数に上っています。特に正門付近に駐車

しての乗り降りは車のすれ違いができず周辺道路の大渋滞を招いています。車の間や車内
から子どもが飛び出してくることもあり大変危険です。また、徒歩通学の児童が道路を横
断しにくい状況も生じ、周辺住民の方から苦情も出ています（６月２日の一斉下校では住
民の方からの通報によりパトカーが出動しました）。児童の安全を守る
ためにも、お子様の体調不良等、特別な事情がない限り、登下校におけ
る車での送迎をお控えくださるようご協力をお願いいたします。


